



Commission scolaire
DES PHARES

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

L'école des Beaux-Séjours-D'Amours a inauguré sa nouvelle bibliothèque

Rimouski, le 11 janvier 2012 – Le 21 décembre dernier, tous les élèves de l'école des Beaux-Séjours-D'Amours étaient rassemblés pour assister à l'inauguration de la bibliothèque de leur école. L'ancien local qui abritait la bibliothèque a été transformé en un lieu attrayant mettant la lecture en scène et stimulant la curiosité des enfants. Le président du conseil d'établissement de l'école a résumé le souhait qui a motivé ces travaux. « J'espère que cette nouvelle bibliothèque vous incitera à lire davantage », a souligné M. Denis Roy.

« Nous avons repeint le local au complet en différentes couleurs vives grâce à l'installation de caissons sur l'un des murs. Nous avons aussi réaménagé le mobilier et enlevé l'habillage des fenêtres de manière à maximiser la diffusion de la lumière naturelle dans la bibliothèque. Nous voulions éclairer la bibliothèque, la rendre vivante », explique Mme Yvonne Landry, directrice de l'école. Le don d'un ancien module de jeux extérieurs restauré par un parent d'élève a permis de créer un espace de lecture en retrait des tables centrales. Des murales réalisées par Mme Anne Bilodeau, enseignante, donnent vie à des personnages amusants. Un ancien espace de rangement est même devenu une grotte où les enfants peuvent se réfugier et lire tranquillement.

Les coûts de ce rafraîchissement majeur de la bibliothèque de l'école des Beaux-Séjours-D'Amours ont été défrayés par l'école, qui tient chaque année une campagne de financement pour ses projets, et la Caisse Desjardins de Rimouski, grâce au Fonds d'aide au développement du milieu. Le comité de la campagne de financement annuelle, le conseil d'établissement et le comité de la bibliothèque ont travaillé de concert afin de réaliser ce projet. La direction de l'école profite de l'occasion pour souligner la généreuse participation de plusieurs parents bénévoles.



Source :

Mme Yvanne Landry

Directrice

École des Beaux-Séjours–D'Amours

418 724-3565

À propos de la Commission scolaire des Phares

La Commission scolaire des Phares couvre le territoire des municipalités régionales de comtés de La Mitis et de Rimouski-Neigette. Elle offre des services à près de 10 000 élèves, jeunes et adultes. La Commission scolaire des Phares joue un rôle de premier plan en matière d'éducation. Elle intervient au préscolaire, au primaire et au secondaire, en formation professionnelle, en formation des adultes et offre également un service d'aide aux entreprises en plein essor. Par la mise en œuvre quotidienne de sa mission, la Commission scolaire des Phares favorise l'accès au savoir et à la culture, contribue au rehaussement du niveau scientifique, culturel, spirituel et professionnel et assure la promotion de l'éducation. Le rôle de la Commission scolaire des Phares dans le développement régional en fait un rouage essentiel de la région bas-laurentienne.

